

き せ
稀勢、周到な立ち合い

26日終了の大相撲春場所(エディオンアリーナ大阪)で、新横綱稀勢の里の劇的な逆転優勝が感動を呼んだ。13日目に左上腕部を負傷しながら強行出場し千秋楽に本割、決定戦で奇跡の連勝。背景などを検証した。休場危機に陥った13日目の夜以降、東京や千葉、静岡から旧知の専門家が大阪へ駆け付けて治療を施した。前向きになりやめないと決めた以上は絶対諦めないでやると思つた。と決意した。患部にテーピングをした14日目は横綱電に完敗で、敗目を喫した。

「奇跡の連勝」合気道生きる



表彰式で君が代が流れる中、涙を留め優勝した稀勢の里
26日 エディオンアリーナ大阪

1敗で首位だった大関の照ノ富士との千秋楽。15歳での初土俵から立ち合いの変化に頼らない稀勢の里が、本割で迷わず左に動いた。変化は褒められるものではないが、勝利への執念がにじみ出

ける。痛む左差し手を抜き、相手を褒めたいの右突き落としで仕留めた。2002年初場所千秋楽、千代大海との優勝決定戦を変化で制した玉ノ井親方(元大関栃東)は言う。「一番での変化は相応な覚悟がある。腹を決める以外にない」。そして本割の稀勢の里を見て「開き直って、下半身で取っていた」と決定戦での勝利を確信した。不慣れなもう手突きで立った決定戦。稀勢の里はもう差しを許して後退しながら土俵際の右小手指で逆転した。上半身が駄目なら下でやろう。疲れはなく、下半身の出来がすごく良かった」と話す。大関昇進後に合気道で学んだ「土下9」の理論に、半身強化の重要性を再認識。四股やすり足を増やした努力が逆転で生きた。

照ノ富士は13日目に古傷の左膝痛を悪化させ、歩くのもやっとだったという。加えて、14日目に稀勢の里と近あった鶴竜が「こんなやりとりはもうはない」と語ったように、目立つ大げなをした相手と取る難さで、逆転の陰に見え隠れする。

稀勢の里の左上腕は内出血で赤黒く変色し、春巡業の休場を判断するほどの症状だ。新横綱は自分一人の力じゃない。見えない力」と無形の力を勝因に挙げた。表彰式で君が代の大会唱の中、初優勝の先場以上に涙を流した。

2017年4月1日朝刊

①千秋楽の稀勢の里で、感動したことを書きましょう。

②あなたは、困難に出合った時、どうしますか。

③あなたの尊敬する人と、その理由を書きましょう。

年 組 名前

(小学校高学年・中学校 道徳・総合)